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   21 марта 2014 года в Доме Правительства Московской области состоялся первый
форум медицинских работников Московской области «Здравоохранение Подмосковья.
Путь к лидерству».  

   Данный форум консолидировал медицинское сообщество для решения актуальных
проблем здравоохранения Подмосковья и положил начало саморегулированию их
профессиональной деятельности. По итогам форума была принята резолюция,
находящаяся в процессе обсуждения с общественностью.

  

   С приветственным словом к делегатам форума выступил Губернатор Московской
области А. Ю. Воробьёв. Глава Подмосковья выделил систему здравоохранения в
качестве одной из приоритетных отраслей Московской области: «Я очень рассчитываю,
что каждый врач, каждый специалист будет проникнут этой идеей позитивных
изменений. Я понимаю, что это не происходит моментально. Это большая системная
работа по преобразованию. Наш сегодняшний первый форум как раз и направлен на то,
чтобы с помощью лучших отечественных и зарубежных специалистов найти правильное
направление развития здравоохранения. На форуме состоялась торжественная
церемония награждения заслуженных деятелей подмосковной медицины.

  

   

      

   С программным докладом «Система здравоохранения Московской области» выступила
министр здравоохранения Московской области Н. В. Суслонова.
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     Основной акцент в своем выступлении министр сделала на мерах и мероприятияхохватывающих централизацию управления учреждениями здравоохранения. Министромбыло отмечено, что внедряемые меры позволяют:         -      сформировать единую систему расчетов заработной платы на уровнетерриториальных округов;        -      сократить количество юридических лиц, сформировать филиальную структурупо территориальному признаку;        -      сократить неэффективные расходы (передача непрофильных видовдеятельности сторонним организациям);        -      развить систему добровольного медицинского страхования;       -      внедрить государственно-частное партнерство;       -      обеспечить централизацию закупок;       -      усилить систему оперативного руководства.       На форуме прозвучали выступления:         -      Президента Национальной медицинской палаты Л. М. Рошаль;       -      Президента Федеральной врачебной палаты Германии Франк УльрихМантгомери;        -      Заведующего детской поликлиникой Луховицкой центральной районнойбольницы Московской области М. С. Дурова;        -      Врача общей практики Шугаровской амбулатории Михневской больницыСтупинского муниципального района Московской области И. В. Рыбина;         Во второй части работы форума прошли секционные заседания «круглых столов».     

     От государственного бюджетного учреждения здравоохранения Московской области«Бюро судебно-медицинской экспертизы» в первом форуме медицинских работниковМосковской области приняли участие:         -      Клевно Владимир Александрович — начальник «Бюро СМЭ»       -      Гайдичук Владимир Васильевич — заместитель начальника по ГОиМР       -      Романько Наталья Александровна — заместитель начальника по экспертнойработе        -      Сингатуллина Фаузья Ахадовна — главная медицинская сестра       -      Бодров Алексей Александрович — заведующий отделом судебно-медицинскойэкспертизы        -      Буланова Элина Викторовна — заведующая судебно-гистологическим отделом       -      Веселкина Олеся Валерьевна — заведующая отделом сложных экспертиз       -      Григорьева Елена Николаевна — заведующая отделом экспертизы живых лиц       -      Жулин Сергей Александрович — заведующий Красногорскимсудебно-медицинским отделением        -      Заторкина Ольга Григорьевна — заведующий межрайонным судебно-химическимотделом        -      Крупина Наталья Анатольевна — заведующая судебно-химическим отделом       -      Кузьмина Людмила Александровна — заведующая судебно-биологическимотделом        -      Максимов Александр Викторович — заведующий Жуковскимсудебно-медицинским отделением        -      Павлюшина Валентина Александровна — заведующая судебно-биохимическимотделением        -      Челан Вячеслав Евгеньевич — заведующий отделом судебно-медицинскойэкспертизы        -      Зыков Георгий Анатольевич — медицинский регистратор судебно-химическогоотдела        С заключительным словом выступила Первый заместитель ПредседателяПравительства Московской области Лидия Николаевна Антонова.     Следующая встреча медиков с руководителями Подмосковья запланирована на конецэтого года.      Оргметодотдел БСМЭ Московской области
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